

Des "anonymes" créent un nouveau lien pour le site web d'Iwacu et son Forum

@rib News, 06/06/2013 Nous sommes de nouveau l'Ã CommuniquÃ du Groupe de Presse Iwacu Le CNC a dÃcidÃ de suspendre Ã pour 30 jours le Forum du site web du Groupe de Presse Iwacu. Depuis quelques annÃes, le site web d'Iwacu est visitÃ et apprÃciÃ des lecteurs. Tous les jours, au moins 10.000 personnes viennent lire nos articles, dialoguer, Ãchanger. Ce Forum est un Ã important espace de dÃbat dÃmocratique. Le Groupe de Presse Iwacu a bien montrÃ au CNC tout le travail de filtrage sur le Forum. Ainsi, au moins 10 % des commentaires sont censurÃs. Certes, il n'est pas exclu qu'un commentaire inappropriÃ puisse Ãchapper Ã la vigilance des administrateurs du site web et cela est dÃjÃ arrivÃ. Mais, dans des cas pareils, le commentaire incriminÃ Ãtait tout de suite retirÃ. Tout cela, le CNC le sait et aurait du mal Ã dÃmontrer Ã « la volontÃ de nuire Ã » du Groupe de Presse.

Iwacu regrette donc la mesure injuste et excessive prise par le CNC. Mais par respect des institutions, notre Groupe de Presse a pris acte de la dÃcision. Il a dÃcidÃ de fermer le site qui, sans son Forum, cet espace de dÃbat dÃmocratique n'a pas de raison d'Ãtre. En attendant, le Groupe de Presse Iwacu a ÃtÃ agrÃablement surpris de constater que des anonymes - sans doute des Ã lecteurs ou des soutiens - ont dÃcidÃ de reprendre le contenu de nos publications et le Forum sur un site dÃnommÃ www.ganira.com Nous les remercions pour cette initiative qui redonne Ã nos milliers de lecteurs l'opportunitÃ de continuer Ã nous lire et Ã Ãchanger. A l'expiration de la suspension injuste du CNC, nous rouvrirons le site et le Forum de www.iwacu-Burundi.org Pour le Groupe de Presse Iwacu Antoine Kaburahe Directeur